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学校教育目標
・意欲をもち 自主的に学習する生徒
・人と郷土を愛し 進んで奉仕する生徒
・健康で はつらつとした生徒

≪後期期末テスト、進級に備えよう！≫
2月7日(月)、8日(火)に1、2年生が今年度最後の定期テスト（後期期末テ

スト）を受けました。1、2年生ともにしっかりと計画を立てて、試験に臨む
ことができました。試験中もテストに向き合う姿勢は、とても真剣でした。
一人ひとりがテストの結果を振り返り、理解が十分でないところは、春休み
にしっかりと身に付けて、進級に備えるようご家庭でもご支援よろしくお願
いいたします。

≪下野市新聞の日、活字に慣れ親しもう！≫
2月16日(水)、17日(木)の朝の学習時間を利用して今年度、最後の「第５

回下野市新聞の日」を実施しました。活動を通して、生徒達は、新聞に触れ
る機会が増え、新聞を活用する大切さや良さに気付き、社会の情勢にも関心
をもつことができました。ご家庭でも子ども達と一緒に新聞や家読など、文
字に触れる活動を楽しんで継続してもらえればと思います。

≪委員会活動、１年間お疲れ様でした！≫
2月22日(火)に今年度最後の委員会活動を行いました。各委員会とも、委員

長、副委員長を中心に1年間の活動を振り返りました。3学年が一緒に活動す
る委員会活動では、3年生が下級生の模範となって、意欲的に活動していまし
た。スローガンである「当たり前のことをこつこつと」を1,2年生がしっかり
と引き継いでくれる事を期待しています。ご家庭でも1年間の活動の様子を聞
いていただければと思います。

≪下野市子ども未来プロジェクト、つながり！≫
2月22日(火)に第3回「下野市子ども未来プロジェクト」生徒交流会を下野

市教育委員会と市内4中学校をオンラインでつないで開催しました。内容は、
1月22日(土)の「下野市教育のつどい」で発表する予定であった各中学校区の
1年間の活動報告をしました。各中学校区とも今年度のテーマである「つなが
り」に基づいた活動を行いました。国分寺中学校は、小学校との「つなが
り」で読み聞かせや小中交流、地域との「つながり」で里山活動や生徒会活
動について、写真などを示しながら、成果や課題を発表しました。来年度
も、子ども達が主体的に協議・交流し、子ども達自身の手で、子ども達のた
めになる運動を展開していく予定です。引き続き、子ども達の活動を温かく
見守り、ご支援いただければと思います。

≪一般選抜、実力テスト、力を出し切ろう！≫
3月7日(月)、8日(火)に県立高校の一般選抜が行われました。また、同じ3

月7日(月)に1、2年生は、実力テストで力試しをしました。受検生には、3月
4日(金)の事前指導の時に「目標に向かって一生懸命努力してきたことを信
じ、自分自身に自信を持って検査に臨んでください。」と激励しました。一人
ひとりが自分の力を出し切れることを祈っています。

≪祝卒業式、全校生で心込めて！≫
３月10日(木)に「第75回下野市立国分寺中学校卒業式」を挙行いたしま

す。166名の3年生の皆さん誠におめでとうございます。明日、卒業式とセレ
モニーを開催できることをとても嬉しく思います。お祝いの言葉は、当日述
べさせていただきます。卒業式に向けて、1,2年生は、会場準備、メッセージ
掲示、清掃等の仕事を分担をしてお世話になった3年生のために心込めて準備
をしました。当日は、お互いに感謝の気持ちを伝え合ってほしいと考えてお
ります。
≪お知らせ≫
♥3年2組担任の西山保奈美教諭が2月23日(水)に入籍されて大塚保奈美教諭になりました。おめでとうござい
ます。年度内、学校では西山教諭として勤めます。
♥1年2組担任の加藤修司教諭が2月27日(日)に入籍されました。おめでとうございます。

＜保健委員会：委員長の話＞
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